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雲林縣元長鄉民代表會第 21屆第 8 次臨時會 

議事日程表 

109.08.03經本次會預備會議審定 

 

 

  

    星   會   議    時間 

日                 程 

      期     期    次 
上午九時至中午十二時 下午二時至下午五時 

8月 3日 一 1 

一、 代表報到。 

二、 預備會議。 

三、 開幕典禮。 

8月 4日 二 2 

 元長鄉公所專案報告： 

一、 大蒜特殊期作轉正期發放「對地綠色環境給

付計畫」獎勵金疑義案。 

二、 縣道 145甲線崙仔大橋改建拓寬工程案。 

三、 北港溪旁元長鄉往嘉義溪口鄉之防汛道路接

管案。 

8月 5日 三 3 

一、 討論一般議案。 

二、 臨時動議。 

三、 閉會。 
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第 21屆第 8次臨時會 

第 1次會議紀錄 

開會時間：109年 8月 3日 10點 56分至 11點 07分。 

開會地點：本會議事廳。 

出席人：如簽到表。 

列席人：鄉長李明明      主任秘書賴仁義 代民政課長李育儒 

        財政課長曾品欣  建設課長陳承瑋  代農業課長林炳男 

        社會課長陳仙助 行政主任施熏琦  人事主任陳彩萍   

    主計主任楊戴州 政風主任鍾景修  幼兒園長梁筱娟   

        清潔隊長林義政 

主席：李主席宗懋。 

紀錄：鄭其宗、陳雅鈞。 

 

壹、 主席致開會詞 

  李鄉長、本會各代表同仁以及公所各單位主管大家早安、大家好。 

  今天是召開本會第 21屆第 8次臨時會感謝各位代表踴躍出席，本次臨

時會是由公所所提出，主要是要審查雲林縣政府補助本所推動村里辦公室

辦理村民雲林安心旅遊活動及雲林縣政府補助本鄉崙仔垃圾場整理整頓等

墊付案，請各位代表同仁詳細審查。 

  最後祝各位代表以及所有主管大家身體健康、家庭美滿，謝謝。 

 

貳、 預備會議 

一、 本次大會議事日程咨議情形及結果 

(一) 報告人：秘書李秋遠 
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雲林縣元長鄉民代表會第 21屆第 8 次臨時會 

議事日程預定表 

(二) 咨議情形：無異議。 

(三) 咨議結果：照議事日程預定表進行。 

 

二、 上次大會議事錄咨議情形及結果 

(一) 朗讀人：秘書李秋遠 

(二) 咨議情形：無異議。 

(三) 咨議結果：照原議事錄。 

 

三、 上次大會議決案處理情形 

(一) 第 1號議案 

    星   會   議    時間 

日                 程 

      期     期    次 
上午九時至中午十二時 下午二時至下午五時 

8月 3日 一 1 

一、 代表報到。 

二、 預備會議。 

三、 開幕典禮。 

8月 4日 二 2 

 元長鄉公所專案報告： 

一、 大蒜特殊期作轉正期發放「對地綠色環境給

付計畫」獎勵金疑義案。 

二、 縣道 145甲線崙仔大橋改建拓寬工程案。 

三、 北港溪旁元長鄉往嘉義溪口鄉之防汛道路接

管案。 

8月 5日 三 3 

一、 討論一般議案。 

二、 臨時動議。 

三、 閉會。 
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1. 案由：請審議「元長鄉橋梁補強工程(開口契約)」共計新臺幣

壹佰參拾伍萬柒仟捌佰肆拾肆元整，敬請 貴會同意辦理墊

付。 

2. 處理情形 

(1) 本會於 109.07.15元鄉代字第 1090000460號函送元長鄉

公所辦理。 

(2) 元長鄉公所於 109.07.24元鄉建字第 1090009589號函答

覆本會：本案目前上簽辦理委託規劃設計監造作業中，

俟簽呈核准後，儘速辦理後續相關發包事宜。 

(二) 第 2號議案 

1. 案由：請審議本鄉「雲林縣元長鄉公所行政中心新建工程」基

地協議價購經費差額共計新臺幣壹仟參佰壹拾柒萬元整，敬請

貴會同意辦理墊付。 

2. 處理情形 

(1) 本會於 109.07.15元鄉代字第 1090000449號函送元長鄉

公所辦理。 

(2) 元長鄉公所於 109.07.23元鄉民字第 1090009507號函答

覆本會：目前請台灣糖業股份有限公司雲嘉區處辦理土

地鑑界申請，並與本所洽談契約訂立相關程序。 

(三) 第 3號議案 

1. 案由：請審議「雲林縣元長鄉公墓暨納骨堂（塔）使用管理自

治條例」修正案，敬請貴會惠允同意本案。 

2. 處理情形 

(1) 本會於 109.07.15元鄉代字第 1090000472號函送元長鄉



14 

 

公所辦理。 

(2) 元長鄉公所於 109.07.24元鄉民字第 1090009551號函答

覆本會：刻正函送雲林縣政府備查，進度已達 50%。 

(四) 第 4號議案 

1. 案由：請審議雲林縣政府補助本鄉鹿北社區發展協會辦理「參

訪麥寮海豐社區」1案，補助經費計新臺幣 1萬 9,160元整，

敬請貴會同意辦理墊付。 

2. 處理情形 

(1) 本會於 109.07.15元鄉代字第 1090000450號函送元長鄉

公所辦理。 

(2) 元長鄉公所於 109.07.23元鄉社字第 1090009504號函答

覆本會：旨案鹿北社區將於 109 年 7 月 27 日（星期一）

前往麥寮海豐社區參訪，本案並將於該日執行完畢。 

(五) 第 5號議案 

1. 案由：請審議雲林縣政府補助本所辦理「109年度雲林縣社區

營造三期及村落文化發展計畫／雲林縣社造一家親融合計畫」

1案，總經費計新臺幣 41萬元整，敬請貴會同意辦理墊付。 

2. 處理情形 

(1) 本會於 109.07.15元鄉代字第 1090000451號函送元長鄉

公所辦理。 

(2) 元長鄉公所於 109.07.23元鄉社字第 1090009501號函答

覆本會：目前執行進度為 25%。 

 

參、 散會 
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第 21屆第 8次臨時會 

第 2次會議紀錄 

開會時間：109年 8月 4日 11點 04分至 11點 42分 

開會地點：本會議事廳。 

出席人：如簽到表。 

列席人：主任秘書賴仁義 代民政課長李育儒 財政課長曾品欣   

        建設課長陳承瑋  代農業課長林炳男 社會課長陳仙助  

        行政主任施熏琦  人事主任陳彩萍  主計主任楊戴州  

    政風主任鍾景修  幼兒園長梁筱娟  清潔隊長林義政 

主席：徐副主席銘欽。 

紀錄：鄭其宗、陳雅鈞。 

 

壹、 報告事項 

元長鄉公所專案報告 

一、 專案報告一：大蒜特殊期作轉正期發放「對地綠色環境給付計畫」獎

勵金疑義案。 

二、 專案報告二：縣道 145甲線崙仔大橋改建拓寬工程案。 

三、 專案報告三：北港溪旁元長鄉往嘉義溪口鄉之防汛道路接管案。 

 

貳、 散會 
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第 21屆第 8次臨時會 

第 3次會議紀錄 

開會時間：109年 8月 5日 10點 58分至 11點 15分 

開會地點：本會議事廳。 

出席人：如簽到表。 

列席人：鄉長李明明      主任秘書賴仁義 代民政課長李育儒 

        財政課長曾品欣  建設課長陳承瑋  代農業課長林炳男 

        社會課長陳仙助 行政主任施熏琦  人事主任陳彩萍   

    主計主任楊戴州 政風主任鍾景修  幼兒園長梁筱娟   

        清潔隊長林義政 

主席：徐副主席銘欽。 

紀錄：鄭其宗、陳雅鈞。 

 

壹、 討論事項 

一、 第 1號議案：請審議雲林縣政府補助本所推動「村(里)辦公處辦理村(里)

民雲林安心旅遊活動」共計新臺幣肆拾貳萬元整，敬請 貴會同意辦

理墊付。 

議決：照原案表決通過。 

二、 第 2號議案：請審議雲林縣政府補助本鄉辦理「元長鄉崙仔垃圾掩埋

埸整理整頓計畫 」乙案，新臺幣 159萬 1,000元整，本所配合款新臺

幣 25萬 9,000元整，共計新臺幣 185萬元整，敬請 貴會同意辦理墊

付。 

議決：照原案表決通過。 
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貳、 臨時動議 

無。 

 

參、 主席致閉會詞 

  鄉公所各位單位、各位代表、各位同仁大家好，本會第 21屆第 8次臨

時會到此順利結束，本會這次通過鄉公所的各項提案，使鄉政建設可以順

利推動，非常感謝各位同仁。最後祝各位家庭和樂、幸福美滿，謝謝。 

 

肆、 鄉長致詞 

    主席、副主席、各位代表先進大家午安，感謝各位代表在第 21屆第 8

次臨時會議對兩個議案的支持，讓鄉政得以順利推行那公所會繼續的努力，

也感謝各位代表的支持、鼓勵。那祝福大家身體健康、家庭美滿，感謝大

家。 

 

伍、 閉會 
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元長鄉公所專案報告 

專案報告一：大蒜特殊期作轉正期發放「對地綠色環境給付計畫」獎勵金

疑義案。 

 

報告及討論情形： 

副主席徐銘欽：請有關單位說明。 

代農業課長林炳男：今天由我代表農業課向大家報告大蒜特殊期作轉正期

發放「對地綠色環境給付計畫」獎勵金疑義案。目前這件工

作是本所在 109年 7月 10日收到我們縣政府農業處的發文，

他轉知我們行政院農糧署對蒜頭起來休耕的說明，主要是說

我們農民在 108年二期的時候是種蒜頭，在今年 109年一期

的時候來申報休耕的部分，那這些農地在今年 109年度二期

接下來的時間是不能去申報轉作的部分，只能報自行復耕，

那農民如果是在花生還是玉米的部分，他兩千五是不能領，

只剩自行復耕五百塊的部分，目前我們農業課在收到這個公

文的時候，我們有跟農糧署反映這個問題，另外我們跟農民

通知，總共是通知 345戶的農民，在我們元長鄉是有 200甲

這樣的農地，前兩天就是上禮拜的時候，我們縣政府也有發

文建請農糧署對這部分來做開放，在差不多上個星期五，各

位代表在桌上有一份公文，這是農糧署回覆給縣政府的公文，

因為縣政府是建議農糧署可以開放，但是農糧署這個公文回

來，是說目前也是要照這個規定來實施，所以就是我們這些

農民如果去年是蒜頭，今年早冬做休耕的部分，在今年慢冬
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的時候，他申報花生或玉米，並不可以去領轉作的錢，他就

剩一條五百塊，目前這件事情的進度向大家報告，謝謝。 

副主席徐銘欽：各位代表有什麼問題，請提出。 李主席。 

主席李宗懋：課長，這以往是都可以領嗎？今年才改的嗎？ 

代農業課長林炳男：跟主席報告，以往去年度我還有做錢給農民領，去年

還有領到，是今年在 7月 9日的時候農糧署發這個公文過來，

他明文寫農民不可以來領這筆錢，所以我們現在的做法就是

說，我們已經沒有辦法給農民領了，因為農糧署明確跟我們

說不可以領。 

主席李宗懋：那像今年、很多農民在跟我反映，他們說那時候來問的時候，

你們公所這邊都跟他們掛一個保證說可以領，結果後面又突

然說不可以，現在就很多農民大家都在反映。因為第一，這

是每年都可以報的東西，對嗎？第二，就是說他們那時候在

報的時候，可能去年還是今年初有遇到選舉的問題，有一些

農業上的法令有些更改，有一些補助有做一些更改、有做增

加，也有一些人怕是不是去報哪一項不能領哪一項，所以他

們也有來公所跟你們請教，你們也都是跟他們反映說一定可

以，現在就是突然、因為這也不是你們的問題，因為每年都

可以的東西，也是因為他 7月 9號、7月 10號才突然發一個

公文來跟你們說不行，但是你們這樣下去，有沒有什麼辦法

來做一個補救，因為說實在的這種東西是我們要替農民去爭

取他們的權益，對嗎？因為這是算突然的，我覺得我們也可

以繼續跟上面反映看有什麼辦法，因為你突然喊下來、突然

一個法令下來說不行就不行，對這些農民來說，有些時候也
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不太公平，也是他們的權益會去受損，是不是看你們可以想

有什麼辦法來替這些農民來爭取一些權益。 

代農業課長林炳男：我跟主席報告，當然我之前都會跟農民說可以領，因

為說實在的他們去年在慢冬的時候，他們這筆錢也是有領到，

這沒有問題，我跟你保證，因為去年的時候，在做的時候、

清冊我們在做，農民去年如果是這個狀況同樣可以去領這筆

錢，當然是今年突然來這個通知說不行。再來我跟大家報告

就是縣政府那邊也是有來反映，所以也是發文給農糧署，所

以農糧署回這個文回來也是跟我們說是沒辦法領，既然我們

各位代表、我們也是替農民爭取權益，在開代表會有一個專

案報告，但是我想說依我們今天報告的內容，再發一個文跟

農糧署爭取一下，各位代表受到民眾的壓力這是當然，我們

也是很抱歉，當然之前都可以的東西，突然說不可以，也是

造成我們很大的困擾。 

主席李宗懋：這也不是你們的問題，我也是建議你們，我相信這個法令應

該不是只有我們元長鄉而已，也算全國性的。 

代農業課長林炳男：因為這個蒜頭特殊期作的部分，目前是針對雲林縣。 

主席李宗懋：那就是雲林縣，也不是只有我們元長。 

代農業課長林炳男：因為今年我們有多一個黃金廊道，主席瞭解。 

主席李宗懋：那是不是因為多什麼新的政策、新的補助，卻害有一些沒辦

法領。所以我現在跟你說的是因為可能這個東西也不是只在

元長鄉有發生這個問題，應該你說雲林縣二十鄉鎮若有種蒜

頭可能會有影響到，是不是這樣說？ 

代農業課長林炳男：對，是。 



24 

 

主席李宗懋：是不是也麻煩、建議你們是不是可以跟鄰近的鄉鎮，有在種

蒜頭的，可以跟他們討論看看，大家來討論看要怎麼處理、

討論一個方案、什麼辦法來替這些農民爭取，一起來跟縣府

還是一起來農糧署提出你們的陳情，你聽懂我們意思嗎？因

為說真的，現在我收到很多民眾的反映，就是說當初都是你

們公所跟我們說好的，現在突然說沒有，那到時候來抗議也

是來抗議我們公所而已，你聽懂嗎？是你們跟他們答應的，

當然這個也不會怪你們，因為剛才也有說，因為這是突然收

到的公文，不怪你們，但是你們一定要替我們地方的鄉親、

地方的民眾來想辦法來解決，是不是？ 

代農業課長林炳男：這要替民眾可以做的當然，再來就是建議看看，可以

再發文陳情一下，因為這個狀況突然來，當然造成很多民眾

的不便，也影響他們的權益。 

主席李宗懋：這點在麻煩你們努力一點，好嗎？ 

代農業課長林炳男：好，謝謝。 
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專案報告二：縣道 145甲線崙仔大橋改建拓寬工程案。 

 

報告及討論情形： 

副主席徐銘欽：請建設課來做說明。 

建設課長陳承瑋：再來就是專案報告第二案縣道 145甲線崙仔大橋改建拓

寬工程，這件我最近有問縣府，他們是說他們目前還在初步

規劃中，他們還沒有完全定案，我再來講的都是大約，因為

還會修改，他們說他們還不確定，所以資料不敢給我。這條

橋要改建的原因是因為太老舊，我聽說在講改建已經十幾年

了，橋的本體是五百三十米，引道他是說會做一百多米，引

道就是 AC、橋底下的 AC，他們會做很平緩，總經費他們跟

我說是 7.2億左右，中央是 81%所以是 5億 8到 5億 9，地方

配合款是我們縣府出差不多 19%，我算起來差不多是 1.3億

左右，1.3到 1.4億，他原本是希望嘉義也出，但是嘉義他們

說他們要徵收，所以他們沒有要出配合款，他們說那邊徵收

很麻煩，錢也很多，所以配合款要雲林縣政府出，去年我有

上網去找資料，因為縣府不給我資料，林佳龍說那個 2.7億，

我有問縣府那個是口誤，立委說那個經費來源，中央是水利

署的河川治理計畫補助 2.39億、公路局補助 3.52億，總經費

7.26億，跟縣府跟我講得差不多，我問他們的進度，他們說

現在他們還在跑程序，初步規畫還沒定案，以上是這件的報

告。 

副主席徐銘欽：各位代表有什麼意見要提出？ 李主席。 

主席李宗懋：課長，總經費是 7.26嘛。 
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建設課長陳承瑋：大約，他說他們還會修正。 

主席李宗懋：是不是昨天我跟你說的一樣，5.8、5.9億。 

建設課長陳承瑋：對，就是去年年底他們有一個說明會，差不多。 

主席李宗懋：我印象中去年年底的時候，你剛才說是部長口誤嘛。 

建設課長陳承瑋：對，我有打電話去問了，縣府跟我說應該是口誤。 

主席李宗懋：我現在先說給你聽，我那時候所聽到的，是部長這邊、林佳

龍林部長，他下來是說中央這邊補助就像課長你剛才講的 5.9

億，是分兩個局處來…。 

建設課長陳承瑋：水利署和公路總局，林佳龍是公路總局那邊的，他負責。 

主席李宗懋：這樣是不是大概就五點多億了，差不多六億了，我昨天跟你

說的五點多億。 

建設課長陳承瑋：5.8、5.9億。 

主席李宗懋：接近 6億那裡，然後再來是不是剩 1.3至 1.4。 

建設課長陳承瑋：差不多，要縣府出，地方配合款。 

主席李宗懋：那時候是不是說嘉義這邊的經費也到位了，那時候我自己算，

我是不是昨天也跟你說，是不是這邊也不用出到七千萬，可

能六千多萬而已。 

建設課長陳承瑋：如果平均分、兩個縣府。 

主席李宗懋：平均分攤的話，我現在是要跟你請教的是，現在你說嘉義這

邊他們可能沒有要出錢。 

建設課長陳承瑋：他們說他們負責徵收，他們徵收的錢就很多了。 

主席李宗懋：現在中央這邊他這 5.9億，是有到位了嗎？還是還沒到位？ 

建設課長陳承瑋：你說已經撥到縣府了嗎？ 

主席李宗懋：對。 
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建設課長陳承瑋：還沒，他現在初步規畫定稿之後，他會發文給中央，中

央才會核准。 

主席李宗懋：所以這個經費也不一定有就對了。 

建設課長陳承瑋：他們是跟我說他們去中央要了，他是這樣跟我說，應該

是會做，現在還在初步規劃而已，他們是這樣說，還要修正。 

主席李宗懋：如果像這樣，1.3、1.4億都由我們縣府來、因為我有看這個說

明第二條，他有說可依本府什麼一般性補助款、縣庫自籌款、

鄉鎮公所民間補助這個原則可以再報，但是如果依這個金額

這樣，依我們縣府、依你們的瞭解，是有辦法做還是沒辦法

做？ 

建設課長陳承瑋：你是說七點多億都縣府出。 

主席李宗懋：不是不是，就是剩下的，你剛才不是說這個報上去這五點多

億可能會下來？ 

建設課長陳承瑋：對，因為立委有去幫忙。 

主席李宗懋：因為如果可以的話，是不是可以拜託說、因為鄉長今天請假，

如果可以是不是可以拜託說你們這些，大家積極一點，還是

拜託鄉長找委員，因為畢竟我們說真的，崙仔大橋這做在我

們元長鄉，雖然另外一頭在嘉義，但是也是我們元長鄉的建

設，這個東西如果把它做好，對我們元長也是另外一種行銷

發展，因為畢竟每年大甲媽都會走那條路，大甲媽來的時候，

他們這些香客、這些群眾也不只侷限在我們元長鄉和新港的

居民，是不是全國各地的居民都會來？是不是可以說你們把

這個用好，另類替我們元長也做一個行銷，可以讓我們元長

去帶動，發展我們的地方，你聽懂嗎？因為既然中央如果說
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他經費有確定要補助的話，是不是麻煩你們積極一點，因為

這是做在我們地方，當然我知道這個金額很龐大，我們也沒

有任何的辦法，但是因為既然已經有了 5.8、5.9億的金額要

補助，那剩下可能的一億多就是要麻煩縣府這邊，那是不是

麻煩…。 

建設課長陳承瑋：配合款。 

主席李宗懋：對，課長還是這些主管大家積極一點，去爭取看看，畢竟做

在這裡，我說真的對你們鄉長也好啊，這如果做起來，你們

鄉長也聲名大噪，對不對？因為這說這麼久的東西，依我所

瞭解這已經講很久了，至少超過十年了。 

建設課長陳承瑋：十幾年了。 

主席李宗懋：已經講要十年的東西，都沒有人做的成，只有我們鄉長做得

成，對你們來講也好啊，對元長也好啊，麻煩你們努力一點，

好嗎？謝謝。 

建設課長陳承瑋：好。 
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專案報告三：北港溪旁元長鄉往嘉義溪口鄉之防汛道路接管案。 

 

報告及討論情形： 

建設課長陳承瑋：再來就是要報告專案報告第三案，這案就是北港溪旁，

我們從元長鄉到嘉義縣溪口堤防道路的接管，因為這是陳俊

龍議員提出的，縣府來找我們開會，他有找我們去開兩次會，

一次是在 5月 21日，一次是在 6月 3號。5月 21日那次他們

都希望我們接管，他如果叫我們接管，那時候我們是希望每

年給我們補助，但是他說沒辦法，他是說重做的時候才要給

我們補助，而且是 50%，他們說因為規定就是 50%，五河局

給我們 50%，那次開會之後我們就先協調，所以才有 6月 3

日那次的會議。6月 3日那次是說我們原則上同意，縣府說第

一次他們鋪路，五河局出一半、縣府出一半，路燈我們跟他

要他要出錢給我們做，標線、告示牌都他們做，紅綠燈、交

通號誌是警察局做，再來 7月 2日有發文給五河局，我們有

同意接管，我最近上個禮拜都有打電話給他們，他們說他們

內部還在跑程序，現在的進度是這樣。 

副主席徐銘欽：各位代表有意見請提出。 代表。 

代表鄭申局：課長，我想跟你請教，我們這個 950米，我剛才聽你這樣說

是第一次他會全部的設施都會做給我們，我們算都不用花錢

就對了？ 

建設課長陳承瑋：第一次都不用花到錢。 

代表鄭申局：那第二年開始我們每一年的維護費，一年要多少錢、950公尺。 

建設課長陳承瑋：950公尺、現在剩 900公尺，第二次維護、他叫我們接
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900就好，多少錢這個不一定，如果有破洞用補的就好，修復

比較便宜。 

代表鄭申局：你們沒有…。 

建設課長陳承瑋：要看他的損壞程度。 

代表鄭申局：我的意思是說你要大約、有一個數字，如果有完全壞掉這樣

要花多少？ 

建設課長陳承瑋：差不多六百萬。 

代表鄭申局：六百萬。 

建設課長陳承瑋：對，如果要重鋪要六百萬。 

代表鄭申局：全部的設施都做嗎？譬如說標誌標線這些。 

建設課長陳承瑋：沒有，只有路面，因為以後如果我們要維護，只維護路

面，因為路燈維修而已，不會在新設了，新設一次就好，所

以路面重鋪大概六百，我有算過。 

代表鄭申局：所以如果說我們要花就是這六百萬。 

建設課長陳承瑋：他不會每年都重鋪，可能壞掉、可能五年以後還是三年

以後。 

代表鄭申局：這個縣府可以補助嗎？ 

建設課長陳承瑋：他們說只補助第一次而已。 

代表鄭申局：第二年開始就沒有了？ 

建設課長陳承瑋：沒有。因為那時候是處長答應的，工務處長答應的，他

說第一次，以後他就沒辦法了，因為他說以後他可能也沒做

處長了，他說三年、五年以後他不一定在，沒辦法答應。 

代表鄭申局：因為上一次的大會，我們代表也有提出這個問題，問題是當

時公所給我們答覆是一年差不多要一兩千萬，我在想說…。 
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建設課長陳承瑋：那是加路燈那些，全部的設施，如果只有路面差不多六

百，有算過。 

代表鄭申局：所以第二年開始，我們就是全部公所自己處理就是了？ 

建設課長陳承瑋：五河局出一半，其它我們要自己出，如果以後要重鋪的

話。 

代表鄭申局：像這案有預定什麼時候我們公所會來接管嗎？ 

建設課長陳承瑋：接管要看五河局，因為我已經發文給他說我們同意接管

了，再來就換他們了，他要給我們寫接管同意書，再來公告，

要看他們，我有打電話問他們，他們說他們內部還在跑行政

程序，已經一個月了。 

代表鄭申局：像你說的這些部分，譬如說我們要自己花六百萬，這部分沒

有辦法從其他地方來爭取補助？ 

建設課長陳承瑋：以後我們要重鋪的？ 

代表鄭申局：對。 

建設課長陳承瑋：五河局補助三百，我們自己出三百，你是說三百萬要從

哪裡來嗎？ 

代表鄭申局：對。 

建設課長陳承瑋：我們要自己出，自有財源，以後如果要維護要自有財源，

因為他是規定補助 50%而已，那時候我們有跟他說可不可以

全額，他說不可以，他說每個地方都這樣、每個接管的都這

樣。 

代表鄭申局：因為像這件算是我們地方鄉親都有在拜託，所以請課長這案

要持續追蹤。 

建設課長陳承瑋：有，我是還有打電話問他們，他們是管理科、白科長。
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我有在問他，他就跟我說他們內部在跑行政程序。 

代表鄭申局：好。 

建設課長陳承瑋：多謝代表。 

副主席徐銘欽：各位代表還有什麼意見，請提出。 李主席。 

主席李宗懋：所以課長現在是還沒接管？ 

建設課長陳承瑋：還沒，因為要公告之後才算正式接管，他還有一個公告。 

主席李宗懋：聽你剛才、鄭代表跟你請教的，第一次全部的金額都是由第

五河川局還是縣府來補助。 

建設課長陳承瑋：對。 

主席李宗懋：等於第一次我們這邊都不用花錢。 

建設課長陳承瑋：對。 

主席李宗懋：如果說第一次我們這裡都不用花錢，我看這規定好像是改天

有什麼問題，他維護費、那個第五河川局…。 

建設課長陳承瑋：出一半。 

主席李宗懋：出一半 50%嘛。 

建設課長陳承瑋：他們規定出一半。 

主席李宗懋：他們最多只能出一半而已。我想請教一下，出一半你說費用

要六百萬，我們是要出六百萬還是怎樣？ 

建設課長陳承瑋：三百，我們出一半。 

主席李宗懋：一半要花三百，只有路而已。你剛才說路燈的部分，我們要

多少？ 

建設課長陳承瑋：路燈維修，那個不一定。 

主席李宗懋：你如果說全部做起來，路燈要花多少？ 

建設課長陳承瑋：路燈我算一下、可能新設差不多要一百萬，新設加線路，
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應該要一百萬。 

主席李宗懋：所以你現在如果全部做起來，我們可以負責的部分可能就是

路燈和路面。 

建設課長陳承瑋：路燈他是新設。 

主席李宗懋：不是，我現在是說全部新設，總共你們估起來是多少？ 

建設課長陳承瑋：估起來，六百、七百、可能七百多。 

主席李宗懋：七百多。 

建設課長陳承瑋：對，加路燈、標線那些，標線不貴，主要是路面比較貴。 

主席李宗懋：路面比較貴，那為什麼我昨天看我們議會、剛好我們議會有

在討論到這個問題，我是看那個汪處長在上面說，他跟元長

協調的時候，他說辦理這個五年…。 

建設課長陳承瑋：五年後重鋪的意思。 

主席李宗懋：對，五年重鋪什麼零零總總加標線、標誌、路燈，總共加起

來可能 250至 300而已，他說他跟我們協調的結果，為什麼

跟你說的好像又不太一樣，你們到底是有做過協調嗎？ 

建設課長陳承瑋：有。 

主席李宗懋：協調到底內容是怎樣？ 

建設課長陳承瑋：他們說第一次他們要出一半這樣，五河局出一半，我們

不用出錢，只有第一次，但是我有估算過，他們說的可能是

50%而已，五河局出一半，他們出一半，差不多三百，那是

路面，那個路燈他叫我們些計畫書去跟他要，我們來做，可

能要八十幾到一百。 

主席李宗懋：也是都花他們的。 

建設課長陳承瑋：也都花他們的。 
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主席李宗懋：我們都不用花？ 

建設課長陳承瑋：不用，標線也他們的、標誌也是。 

主席李宗懋：依我們在評估應該是不可能說，每年都全部壞掉、每年都要

花六百萬至七百萬，對嗎？ 

建設課長陳承瑋：不會。 

主席李宗懋：應該是不可能。 

建設課長陳承瑋：可能五年以後。 

主席李宗懋：這當初是因為你們、我們這些代表在關心、會緊張，你聽懂

嗎？因為當初你們說接一年下來光這些經費、這些維修，一

年就要一兩千萬，這是你們給我們的答覆。 

建設課長陳承瑋：這是第一次全部新設。 

主席李宗懋：這是你們給我們的答覆，說一年要一兩千萬。 

建設課長陳承瑋：一千萬。 

主席李宗懋：啊這、好、沒關係，這都有紀錄，就算一千好了，你們說接

下來每年的維修要一千萬，你是跟我們說每年要花一千萬，

所以當初這些代表、很多代表，包括我們副主席、鄭申局鄭

代表、劉東芳代表也有提問的樣子，因為你們這樣講下去之

後，這些代表都安靜啊，因為一年要花一千萬，我們元長鄉

公所去哪裡生這個多錢出來花，那時候是你們給我們的答覆，

所以我們大家都安靜，後面你們現在又要接管，我們當然要

關心、當然會那個啊，你們說一年要一千萬，他只要幫我們

花一次，後面沒有要幫我們花，我們以後要去哪裡生這一千

萬，你聽懂我的意思嗎？所以變成說你們前面跟我們講的，

可能也沒有很準確，可能當初你們也沒有想要接管，所以也
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沒有去做一些詳細的檢查、詳細的資料也都沒有，既然現在

這樣下來，是不是一年照我們說的，全部重用可能也花六七

百萬而已，也不可能每年全部花光光吧。 

建設課長陳承瑋：加路燈差不多要八百。 

主席李宗懋：好啦，算八百好了，那是全部重用，全部花完才八百，有可

能這個路燈裝一百萬，一百支都剛好明年時間到一年就壞

了。 

建設課長陳承瑋：不會。 

主席李宗懋：也不可能嘛，所以其實他的費用就沒有像你們一開始講的這

麼高嘛，是不是這麼講？沒關係，這是跟你們講，以後開會

的時候你們要說什麼，資料稍微那個一下。 

建設課長陳承瑋：好。 

主席李宗懋：因為上一次我在跟你問崙仔大橋這個問題的時候，你也是跟

我回覆說有啊有啊中央有啊嘉義也有啊，剩我們這邊我會在

持續追蹤。 

建設課長陳承瑋：那時候我聽到的是這樣，因為那時候、新聞也是這樣寫

的。 

主席李宗懋：那是你聽到的，但是我就說，就像剛才講的那些數字，我們

說實在的，我昨天就跟你問，你說的數字也跟今天的不一樣，

其實你說的數字就是我昨天說的數字，我現在是要跟你強調

一個問題就是你們要開會，你們要在這個台上講什麼、做什

麼，一定要先做功課，你聽懂嗎，你一定要先功課做好，你

不覺得你這樣用一用，我們這些代表每一個都比你們更認真，

我們都要先去做功課，我們也要去查，問你們沒辦法那個，
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那種感覺，你聽懂嗎，大家都是互相勉勵，把事情做好，好

不好？ 

建設課長陳承瑋：好。 

主席李宗懋：這件照你這樣聽起來是原則上同意接管，但是還沒接管。 

建設課長陳承瑋：因為現在在等五河局回覆。 

主席李宗懋：五河局回覆、依我上面看起來，這個文的意思他應該是說我

們先接管，明年度他們才會幫我們做路，是這個意思嗎？ 

建設課長陳承瑋：他們希望這樣。 

主席李宗懋：他們說經費不夠嘛。 

建設課長陳承瑋：對，他們希望這樣，他們錢拿去防疫了。 

主席李宗懋：錢拿去防疫。 

建設課長陳承瑋：我也不知道，我聽他們這樣說，我們是希望他先做完，

我們才接管，所以還有細項，我裡面有寫。 

主席李宗懋：所以一些細節就是要麻煩你們這邊，你們這些員工還是主管

你要詳細、認真一點。 

建設課長陳承瑋：好，多謝主席。 

副主席徐銘欽：各位代表還有什麼意見，請提出。 李主席。 

主席李宗懋：課長，我想跟你請教一下，上一次在第 2次定期會，去年定

期會的時候，我有問說我們包公廟旁邊那算長北公園還是什

麼公園。 

建設課長陳承瑋：土丘那個、長北公園。 

主席李宗懋：你們長北公園後面，你們現在樹木都鋸掉了，你們後面到底

有要做其他的設施還是說做其他的？ 

建設課長陳承瑋：公園是清潔隊在管的。 
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主席李宗懋：我知道是清潔隊管的，但是我上一次我也有跟清潔隊講，清

潔隊長有在場嗎？有嘛。我上一次也有跟清潔隊長講，你們

現在用掉之後，那裡已經變成一片好像荒土還是怎樣，我上

一次會議也有說，因為旁邊現在已經有兩個活動中心在旁邊，

在過去那邊現在在蓋長照中心還沒蓋好，但是未來是不是就

是一個很多人在那裡出入的一個地方，很多人出入的地方，

那個東西現在放這樣也不好看，我那時候也有跟清潔隊長講，

清潔隊長講這個建設的部分，可能要麻煩建設課，我也有跟

隊長講不然你們就是研議看看，看哪個課室有辦法來那個，

畢竟我們每年也都有編一些公園、設施、維修的費用在我們

的本預算裡面，你們有什麼想法和做法嗎？ 

建設課長陳承瑋：這要清潔隊，因為這個公園是他們管轄的。 

副主席徐銘欽：請清潔隊做說明。 

清潔隊長林義政：長北公園這件，現在就是說我們主席有在關心，在說長

照和活動中心那裡，長照現在如果蓋好，那裡比較熱鬧、一

個休閒的地帶，所以稍微要改變一下，主席有這樣跟我交代。

說完之後我有叫一個景觀設計去看看，之後我有跟鄉長講，

初步有一個共識，我想說這樣來改變，因為那裡地形影響，

裡面土質鬆軟，現在就是鬆軟要種什麼比較不合，我現在就

是想說我們本來長照那裡的土，本來說比較好的土可以拿一

些過來那邊，拿幾車把那裡土埋一埋、整理一下，因為你要

種什麼比較不方便，那個土質用平整之後，我們上面用一些

草這樣，上面是這樣處理，再來就是我們坡道鋪道磚還要補

強，涼亭和花架有腐蝕的部份我們修好，還有前面半圓周的
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大門那裡看是要做土牆還是圍籬，這部份我們先來做，就是

上面土質的部分，因為涉及到還要種樹，我本來想說種幾棵

果樹，讓長照改天一些老人去那裡坐，去那裡摘水果也不錯，

就鄉長說那個土質不可以，如果摔倒怎麼辦，現在就是說土

質、上面的部分如果有土、因為現在在蓋也不是說很急迫性，

我現在想說如果好一點的土，建設課這邊，我們載幾車去那

裡放，因為現在一台你如果去外面買就要三四千塊，因為動

工有機會載過去那邊放之後，我們上面看要撒一些草籽，就

這樣處理，其他我先來做，這樣好嗎？ 

主席李宗懋：好。這就是你們要想辦法，因為那裡如果說全部來拆掉也都

沒東西，我們也不會去跟你們強調說要做什麼工作，但是現

在那裡就是一個公園，我相信隊長也去過其他的公園，其他

的公園有像我們這個公園這樣，本來樹木比較多，但是裡面

至少基本設施有，我說真的，本來也很多人說他們都會去那

裡運動，也很多地方在跟我們反映，說那裡怎麼不要種花、

不要種什麼盆栽，不然這樣整片看起來、是不是有點浪費掉

這個空間，因為畢竟我們每年本來就有編列一些預算在公園

這塊，可能公園的設施還是公園的一個維護，我們本來就有

編預算在裡面，我是希望你們可以自己積極一點，尤其這個

東西在我們開代表會的時候，我已經講過很多次了，從去年

的會議也都說過，今年也有說過，也都有跟你們請教，你聽

懂嗎？你們不要一直在那邊想說，好像你們有這個想法，但

是你們、你們有想法你們就要去做，對嗎？最基本你也要讓

我們這些代表知道你們現在就有想要做，但是還沒做，我們
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這些代表才不會誤會你們，不然說真的我們看到的就都沒在

做，你們也都沒在說，沒在說我們當然也當作你們都不認真

啊，是不是這樣說，所以這個部分就是麻煩看隊長和課長可

以去研究一下，還是麻煩鄉長你們大家去研議看看，看要怎

麼來處理，可以用比較好，因為說真的大家做美一點、用好

一點，對我們未來也是有幫助，因為畢竟本來本身現在就有

兩個活動中心在那裡了，旁邊長照如果蓋起來，那裡未來應

該是一個很熱鬧的地方、很多人在走動，這也是一個新的景

點，所以希望你們這邊可以認真一點，來把這件工作做好，

謝謝。 

清潔隊長林義政：多謝主席，錢的部份我們還會、就是照我說的這個規畫

下去做，錢的部份我們會和建設課這邊看有沒有其他的錢，

如果有急迫的，如果有提出墊付案在請主席和代表大家幫忙

一下。 

主席李宗懋：隊長再請教一下，上一次劉東芳代表和李榮三代表有跟你請

教一些機具的問題、升降梯，我記得是劉東芳代表有問你，

你說你都有發文出去。 

清潔隊長林義政：這個申請不是我們想申請就申請，目前我們申請是、剛

才你說的這些都有申請，升降梯還是抓斗車，主要這兩個，

因為像抓斗車我們就極力來爭取，我們最近會再報一次，抓

斗車對我們實際有需要，如果升降這個，因為這個環保局來

說，這個怎麼說、這比較屬於建設課這邊比較需要用到，因

為我們清潔隊好像比較沒辦法，因為環保局規劃這部分好像

項目沒包括這種，這就比較困難，抓斗車我看斗南草割一割
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夾很好夾，對我們幫助上很方便，這好像比較有可能，我們

會再報上去，其他的要看項目，環保署核准的項目要看項目，

我們看蛛絲馬跡如果可以報，我們就報上去。 

主席李宗懋：就是麻煩你們，因為東芳代表上一次在問的，意思說你們要

積極一點，不要很多事情、我現在問你們是看你們有沒有持

續在追蹤，你聽懂嗎？因為有一些工作，你們做出來的那種

態度，讓我們的感覺就是說你們都不夠積極、不夠認真，我

是希望我們可以積極一點，因為畢竟說這個、你如果說升降

機，我們比較用不到，當然我們就沒意見，看我們需要的是

什麼東西，比較用得到的地方，我們就是要更努力、積極去

爭取，好嗎？ 

清潔隊長林義政：好，謝謝。 
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議決案  
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壹、 元長鄉公所提案 

編號：第 1號      類別：民政      提案人：元長鄉公所 

案由：請審議雲林縣政府補助本所推動「村(里)辦公處辦理村(里)民雲林安

心旅遊活動」共計新臺幣肆拾貳萬元整，敬請 貴會同意辦理墊付。 

理由：一、依據雲林縣政府 109年 7月 8日府民行一字第 1092107392號函

辦理。 

   二、為推動「村(里)辦公處辦理村(里)民雲林安心旅遊活動」，計新

臺幣肆拾貳萬元整，敬請 貴會同意辦理墊付。 

辦法：敬請  貴會同意墊付。 

議決：照原案表決通過。 

 

討論情形： 

副主席徐銘欽：請主辦單位說明。 

代民政課長李育儒：這主要是依據雲林縣政府 109年 7月 8日府民行一字

第 1092107392號函辦理，為推動「村(里)辦公處辦理村(里)

民雲林安心旅遊活動」，補助的對象最主要是以本縣的 20個

鄉鎮的村里辦公處為主，那本鄉共計 21村，補助的標準以村

辦公處每台遊覽車補助一萬元，那每台乘客至少要 30人以上，

補助上限為兩萬元，那他的安排旅遊需由雲林縣政府文化處

推薦的旅遊，包括步道、景點等等，他分為一日遊和兩日遊，

簡單的講兩日遊至少要有一天安排在縣內旅遊，本鄉共有 21

村，那一村為兩萬，合計四十二萬元，敬請貴會同意墊付。 

副主席徐銘欽：各位代表有什麼意見請提出。 

副主席徐銘欽：若沒有意見，現在來進行表決，贊成請舉手。 
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表決情形：表決方式，舉手表決。 

     在席代表數：一、二、五、六、七、八、九、十、十二，計九

名。 

贊成人數：一、五、六、七、八、九、十、十二，計八名。 

表決結果：照原案表決通過。 
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編號：第 2號      類別：清潔隊     提案人：元長鄉公所 

案由：請審議雲林縣政府補助本鄉辦理「元長鄉崙仔垃圾掩埋埸整理整頓

計畫 」乙案，新臺幣 159萬 1,000元整，本所配合款新臺幣 25萬

9,000元整，共計新臺幣 185萬元整，敬請 貴會同意辦理墊付。 

理由：一、依據雲林縣政府 109年 7月 15日府環廢二字第 1093609261E號

函補助辦理。 

   二、因縣府補助該經費 86%計新臺幣 159萬 1,000元整,本所需配合

編列配合款 14%新臺幣 25萬 9,000元整。 

辦法：惠請 貴會同意辦理墊付。 

議決：照原案表決通過。 

 

討論情形： 

副主席徐銘欽：請主辦單位說明。 

清潔隊長林義政：清潔隊這邊最近有針對垃圾場，提出一個 222萬的改善

案件，這件縣政府核定、我們是申請 222萬，但是他核定 185

萬，185萬中間有 14%我們公所要自己負擔，主要這條錢是

要做我們垃圾場，因為上面的部分需要先整地，上面還要蓋

一層我們會跟環保局要的再生瀝料，大概十幾公分，上面還

要再蓋土，蓋完因為有時候我們風比較大比較不會飛，土會

生草，下雨或大風比較沒有臭味，垃圾也比較不會飛，這是

上面的部分。下面主要要來整理洗車槽，裡面有損壞的部分

要修理，還有圍籬的部分和開進去的道路有時候較不平整，

可能也要整理一下，還有大門的修復，總金額 185萬，因為

這條錢也要發包，比較緊急，請代表會同意辦理墊付。 
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副主席徐銘欽：各位代表有什麼意見，請提出。 李主席。 

主席李宗懋：課長，我們這個是只有整修和修復垃圾場裡面…。 

清潔隊長林義政：裡面的設備和上面要蓋土的部分。 

主席李宗懋：上一次會議有跟你們請教，因為你們這是整修而已，等於說

垃圾沒處理，是不是這樣？ 

清潔隊長林義政：沒辦法，沒處理。 

主席李宗懋：那上一次你們有再去追嗎？ 

清潔隊長林義政：有，我們鄉長對這件還是環保局這件都很認真在追，因

為這陣子歲修，高雄這邊還是六輕現在遇到整改，這些設備

都要汰換還是要歲修，所以焚化量都不夠，給我們的量都很

少，我和鄉長這邊有在催。 

主席李宗懋：之前不是說環保署有答應？ 

清潔隊長林義政：要給我們一點對嗎？ 

主席李宗懋：對。 

清潔隊長林義政：那要在催一下，環保署有交待下來環保局這邊，他就會

通知我們，目前還沒。 

主席李宗懋：目前還沒，再麻煩你們這邊積極，因為說真的你們是整修，

這是治標不治本。因為如果你說整修好、還是圍籬用大一點，

那是可以多屯，那也不能馬上清。 

清潔隊長林義政：那些設備多少都會壞。 

主席李宗懋：我想要跟課長請教一下，你們上次報告說我們每一個月清運

的數量是多少？ 

清潔隊長林義政：清運？ 

主席李宗懋：清噸，所謂每月清噸是？ 
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清潔隊長林義政：你說環保局給我們的量嗎？ 

主席李宗懋：不是不是，我們在工作會報上面的…。 

清潔隊長林義政：我們收回來的垃圾嗎？ 

主席李宗懋：對。 

清潔隊長林義政：一天差不多十噸、平均。 

主席李宗懋：你們在報告上面不是說每個月都有清噸清多少，清運噸、是

清出去還是怎樣？ 

清潔隊長林義政：家戶我們收回來的量一天十噸，差不多一個月三百噸，

我們現在囤在在平台那裡。 

主席李宗懋：我現在是在問你，你在每次的定期會，是不是每個課室都要

做一個工作報告，你們上面都有寫到每個月收多少噸回來，

每個月清運多少噸出去。 

清潔隊長林義政：清運多少如果環保局有量給我們，我們有清出去才有，

最近去年到現在我們都沒清出去。 

主席李宗懋：去年到現在都沒清去，你們工作會報上也都有寫。 

清潔隊長林義政：所以平台上差不多囤四五千噸了。 

主席李宗懋：你聽懂我現在跟我講的意思嗎？因為這是你們每一次的定期

會工作的會報，你們都說你們收多少、每個月清多少，我從

20屆的第 1次定期會到現在調出來的資料，我看到的是你們

目前每個月收的和每個月清的，扣除之後應該是清好幾百噸

出去了，但是你現在講的意思是好像都沒清出去。 

清潔隊長林義政：都還沒清出去。 

主席李宗懋：那等於你們這個工作會報作的是不符合…。 

清潔隊長林義政：沒、去年多多少少還有清出去。 
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主席李宗懋：不是，我不是講去年而已。 

清潔隊長林義政：今年差不多都沒。 

主席李宗懋：從 20屆開始，等於差不多五年多。 

清潔隊長林義政：那都有在清，因為環保局…。 

主席李宗懋：你如果說以這五年多來說，這五年多也清好幾百噸出去了，

對嗎？ 

清潔隊長林義政：對，我們消化的管道就是去年環保局給我們的量是多少

清，如果沒有就推去…。 

主席李宗懋：因為你這個工作會報上面的東西好像都不太符合事實，你自

己看。 

清潔隊長林義政：他那個量都變動的。 

主席李宗懋：這張是我自己做的，你可以看看，有差到這個多嗎？你自己

看一下，因為我不是說刁難你們的意思，這是依你們給我們

的報告你們上面寫的東西，但是依你們寫的來說，應該是我

們也清了不少數量出去，你聽懂嗎？這個資料都是你們自己

給我們的，我們也沒說特別再去做什麼、去調查什麼，很簡

單的就是拿你們在每次定期會上我們的工作報告，我自己整

理這樣而已。 

清潔隊長林義政：因為清出去的量應該是包括他們給我們的量，這些平台

上的垃圾我們如果載去上面放，應該都包括在內，可能主席

你的意思，這也算在內，目前比較重要是我們囤的量。 

主席李宗懋：所以我們現在囤的量已經、上次怎麼說、已經五十萬噸了？ 

清潔隊長林義政：全部，整個垃圾場。 
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主席李宗懋：整個垃圾場裡面已經五十萬噸了，所以現在主要我們要積極

的是，要想辦法把垃圾運出去。 

清潔隊長林義政：運出去最重要。 

主席李宗懋：對，這是重點。這份是提醒你們一下，改天你們的工作會報

還是工作報告，麻煩做詳細一點、要屬實，不要說好像隨便

用一個數字，反正也沒人在看，那種感覺你聽懂嗎？好，以

上。 

清潔隊長林義政：好。 

副主席徐銘欽：各位代表還有什麼意見？請提出。 

副主席徐銘欽：若沒有意見現在來進行表決，贊同請舉手。 

表決情形：表決方式，舉手表決。 

     在席代表數：一、二、五、六、七、八、九、十、十二，計九

名。 

贊成人數：一、五、六、七、八、九、十、十二，計八名。 

表決結果：照原案表決通過。 
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貳、 臨時動議 

無。 
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代表出席一覽表 
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雲林縣元長鄉民代表會第 21 屆第 8 次臨時會代表出席一覽表 

(109 年 8 月 3日至 109 年 8月 5日) 

 

席次編號 1 2 3 5 6 7 8 9 10 11 12 

      姓名 
 
日期 

李
宗
懋 

徐
銘
欽 

李
寳
堂 

吳
永
裕 

陳
聖
元 

鄭
申
局 

陳
明
振 

李
咱 

李
榮
三 

張
勝
國 

劉
東
芳 

8月 3日 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

8月 4日 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

8月 5日 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

合計 

出席 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 

請假 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

附註：1.本表係依據雲林縣元長鄉民代表會第 21屆第 8次臨時會簽到表繪製。 

      2.「○」係指出席；「※」係指請假。 
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壹、 專案報告附件 
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貳、 第 1 號議案附件 
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參、 第 2 號議案附件 
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中華民國 一零九 年 八 月 二十八 日 

 


